

## 内牧小学校 食育キャラクター

### 【内牧なっしー】の由来

学校の特色を食育としている本校は、様々な食育の実践をしています。そこで平成25年、内牧小学校の食育を推進していく上で、イメージするキャラクターを作ることになりました。

内牧っ子が元気になるような、親しみやすいキャラクターを考えようということで、全校児童に呼びかけ募集しました。

398人(児童数570人)の応募がありました。

校長先生を交えた教職員で、代表作12点を選びました。

その後、代表作12点を全校児童の投票により1点選び決定しました。名前は【内牧なっしー】といいます。

本校の学区は、果樹栽培が盛んです。といわけ、梨は有名で季節にはおいしい梨を食べることができます。

【内牧なっしー】は顔が梨になっています。

そして、右手には本校のオリジナルパンである「内牧なし茶パン」を持っています。

胸には、校章のメダルを下げています。

本校の食育をイメージする【内牧なっしー】は、様々な食育の取組に活用しています。



# 《食育は知育・徳育・体育の基礎》

平成17年に施行された、食育基本法では、「前文」(抜粋)

子どもたちが豊かな人間性をはぐくみ、生きる力を身に付けていくためには、何よりも「食」が重要である。今、改めて、食育を、生きる上での基本であって、知育、徳育及び体育の基礎となるべきものと位置付けるとともに、様々な経験を通して「食」に関する知識と「食」を選択する力を習得し、健全な食生活を実践することができる人間を育てる食育を推進することが求められている。



## 生きる力

知育なっしー



徳育なっしー



体育なっしー



食育



なっしー